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Aos vinte e nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e cinco, reuniram-se em Assembleia 

Geral Ordinária os Corpos Sociais do Atlético Clube de Vermoil. Como à hora marcada (20h30) 

não estivessem presentes o número de sócios suficientes, foi a reunião interrompida e adiada 

para uma hora depois.  

Estiveram presentes e compuseram a Mesa os senhores, Adelino Silva, que presidiu, Eugénio 

Branco Mendes e Maria da Luz Oliveira Antunes que secretariaram.  

Pelas vinte e uma hora e trinta minutos iniciou-se a reunião com a discussão do ponto um da 

Ordem de Trabalhos: “Discussão, votação e aprovação do Relatório e Contas do exercício de 

2004”. Como ninguém tinha nenhuma observação a fazer e não houvesse votos contra, foi o 

Relatório aprovado por unanimidade. Seguidamente discutiu-se o Plano de Atividades para dois 

mil e cinco. Como também ninguém tinha nada a opor, votado contra ou se abstido, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade. Depois entrou-se na discussão de outros assuntos de interesse para 

a vida do clube. Logo de início, o senhor presidente da Direção pôs à consignação da Assembleia 

a possibilidade de se votar uma alteração aos Estatutos, sem que tal tivesse sido anunciado no 

aviso/convocatória para esta Assembleia Geral. Analisado o assunto, ninguém dos presentes viu 

qualquer objeção a que o assunto fosse votado. Foi, por conseguinte, aprovado a alteração do 

nº 1 do artigo 31º dos Estatutos: “Existência de número ímpar dos elementos que compõem a 

Direção”. Assim, esta passa a ser composta por cinco elementos, verificando-se a eliminação de 

um vogal: “Artigo 31º, nº 1 – A Direção é composta por um presidente, um vice-presidente, um 

tesoureiro, um secretário e um vogal”. Foi, ainda, decidido que esta alteração produzirá efeitos 

a partir do próximo ato eleitoral, mantendo-se em funções todos os elementos eleitos. O sócio 

Alfredo Santos chamou a atenção para o destino que estão a ter alguns “pinázios” que foram 

utilizados, em tempos, no campo de futebol. Alguns terão, inclusive, sido já chumbados pelos 

elementos daquele clube. Foi incumbida a Direção de averiguar o que se passa e reaver os 

possíveis, pelo menos. Por proposta do mesmo sócio foi indigitada a Direção do clube para 

nomear os elementos do seu quadro de atletas para a eleição do “atleta do ano”. Para esse 

efeito, a Direção deverá ter em conta os critérios que levam a essa candidatura. A proposta foi 

aceite e aprovada por unanimidade. Daniel Ponte, outro sócio presente, responsabilizou e 

incentivou a Direção para que não deixe passar o ano sem a realização da Tripla-Légua: “Se tiver 

que haver cortes orçamentais, que não seja, nem se ponha em causa a realização da prova”. 

Não havendo mais nada de importante a discutir, o senhor presidente da Assembleia deu os 

trabalhos por encerrados quando eram vinte e duas horas e trinta e cinco minutos. 

Vão assinar: 

Adelino Silva, presidente da AG – (assinatura) 

Maria da Luz Oliveira Antunes, secretário da AG – (assinatura) 

Eugénio Branco Mendes, secretario da AG – (assinatura) 

 


